

Studio-Nr.

Gastname:

Hausordnung Motel Fehraltorf:

Rezeption: Auf der Theke hat es ein Schild, wann die Rezeption besetzt ist!

Zimmerkarten / Zutritt ins Motel: Bei der Anreise erhalten Sie 2-3 Zimmerkarten. Bewahren Sie eine davon als Notfallkarte im Auto oder in Ihrer Brieftasche auf, falls Sie einmal die Karte im Zimmer liegen lassen. **Nie ohne Karte aus dem Studio! Wir haben keine Notfall-Tel. Nr.! Wer im Motel einen Pikett-Einsatz erzwingt (Zimmerkarte im Studio liegen lassen) zahlt pro Einsatz CHF 100.00. Dieser Betrag muss umgehend BAR bezahlt werden, keine Kartenzahlung möglich!**

Der Code für den Seiteneingang: 102008

Wenn Sie mit der Zimmerkarte die Türe öffnen und es **blinkt rot**, müssen Sie uns dies **umgehend** mitteilen. Sollten Sie dies nicht beachten, geht in wenigen Tagen die Türe nicht mehr auf (Batteriebetrieb). Wird ein Piketteinsatz dadurch ausgelöst, so werden CHF 150 bar verlangt durch den Zusatzaufwand, da keine Info erfolgt ist.

Brandmeldeanlage: Im ganzen Haus gilt **absolutes Rauchverbot** und unsere Brandmelder sind 24 Stunden aktiv. Im Zimmer den **Rauchmelder abzukleben ist strikte verboten!** Bei Störung geht der Alarm direkt an die Feuerwehr und diese Kosten **(ca. Fr. 2'500.00)** gehen **zu Ihren Lasten!** Bei Zuwiderhandlung wird das Mietverhältnis ohne Rückerstattung von Miete und Depot per sofort aufgelöst und der Mieter muss das Studio unverzüglich räumen.

Beim Rauchen im Aussengelände um das Motel Fehraltorf sind die Zigarettenskippen ordentlich zu entsorgen. Es ist verboten, diese auf dem Boden zu werfen und liegen zu lassen!

Wände/Türen/Fenster: Es dürfen keine Bilder oder sonstige Gegenstände an die Wände und Türen geklebt oder mit Nägeln befestigt werden.

Abfall: **Für den Abfall müssen gebührenpflichtige Abfallsäcke verwendet werden.** Diese Säcke, 35 und 17 Liter, sind in den Geschäften (Migros, Coop und Post) in Fehraltorf erhältlich. Bitte werfen Sie die Säcke in die 2 Container, die vor dem Motel aufgestellt sind. Einzelne Säcke (17 Liter) können Sie auch am Freitagmorgen zwischen 8 - 11 Uhr an der Rezeption kaufen. PET (Plastik) werfen Sie bitte in die PET-Behälter im Korridor. Pappe: bitte an der Rezeption abgeben, **nicht in den Container werfen! Bitte beachten Sie, die Anlage wird Video-überwacht!**

Wäsche: Es stehen Ihnen Waschmaschine und Tumbler zur Verfügung! Die Geräte nach der Benutzung reinigen! Waschmittel müssen Sie selber besorgen.

Wochenreinigung: 1x in der Woche wird das Badezimmer gereinigt und Handtücher gewechselt. Die Bettwäsche wird 1x pro Monat gewechselt. Es wird ein Tag mit Ihnen abgemacht und dieser ist fix. **Bei mehrmaliger grundloser Verweigerung der Wochenreinigung kann der Mieter für die laufende Mietperiode zwar noch im Motel bleiben, eine Verlängerung für Folgemonate ist jedoch nicht mehr möglich.**

Brief- und Paketpost: Wenn Sie Post erhalten möchten, geben Sie bitte folgende Adresse an:
Ihren Namen und Ihre Studio-Nr. c/o Motel Fehraltorf, Luppmenstrasse 13, 8320 Fehraltorf

Erreichbar: Sie können uns per Mail erreichen: info@motel-fehraltorf.ch

Abreise: Kühlschrank und Küchenschränke müssen von sämtlichen persönlichen Artikeln geräumt sein und der Abfall ist zu entsorgen!

Das Depot von CHF 500.00 (oder eventuelle Anteile davon) werden erst zurückbezahlt, wenn das Studio bei Abreise abgenommen und für in Ordnung befunden worden ist.

Wir bitten Sie, sich in den Studios und Korridoren ruhig zu verhalten!

Wir brauchen eine Kopie von Ihrer ID oder Ausweis:

Datum:

Unterschrift:

Wirnsperger Hotel Betriebe AG
Kempttalstr. 38
8320 Fehraltorf



Studio-no.

Guest name:

Important information Motel Fehraltorf:

Reception: You will find a notice on the reception informing you of the times we are present!

Room key cards / Access to the Motel: You will receive 2-3 key cards upon arrival. Keep 1 card as back-up in your car or wallet in case you ever leave your card in the room. Never leave the studio **without your card! We do not have an emergency phone number! Who forces an on-call service in the motel (room card left in the studio) pays CHF 100.00. This amount must be paid immediately in CASH, no card payment possible!**
The code for the side entrance is: **102008**

If upon opening your room door with your key card the light **flashes red**, you must inform us **immediately**. If you ignore this, in a few days your door will no longer open (battery operation).

Fire alarm system: **Smoking is strictly prohibited** throughout the house and our fire alarms are activated 24 hours a day. It is also **strictly prohibited to cover the smoke detectors** in your room! If the alarm is activated by you, it will go directly to the fire brigade which can result in charges **(of up to approx. Fr. 2'500.00) at your expense! In case of violation, the lease will be terminated immediately without refund of rent and deposit and the tenant must vacate the studio immediately.**

When smoking in the outdoor area around the Motel Fehraltorf, the cigarette butts must be disposed of properly. It is forbidden to throw and leave them on the ground!

Walls/doors/windows: No pictures or other objects may be stuck or nailed to the walls and doors.

Waste: **Fee based garbage bags must be used for the waste.** These bags, 35 and 17 litres, are available in the shops (Migros, Coop and Post Office) in Fehraltorf. Please throw the bags into the 2 containers that are provided in front of the Motel. You can also buy single bags (17 litres) at the reception on Friday morning between 8 – 11 am. PET (plastic) please place in the PET-bins in the corridor. Cardboard: please leave it at the reception, **do not throw it in the container! Please note the facility is video-monitored!**

Laundry: our washing machines and tumble dryers are at your disposal! Please clean the devices after every use! You must provide your own detergent.

Weekly cleaning: once a week the bathroom will be cleaned and towels will be changed. Bed linen will be changed once a month. A fixed day will be agreed upon arrival. **In case of repeated refusal of weekly cleaning without any reason, the tenant can still stay at the motel for the current rental period, but an extension for subsequent months is no longer possible.**

Letter- and Parcelpost: If you would like to receive post, please use the following address:
Ihren Namen und Ihre Studio-Nr. c/o Motel Fehraltorf, Luppmenstrasse 13, 8320 Fehraltorf

Contact details: Please use the following e-mail address to contact us: info@motel-fehraltorf.ch

Upon departure: The refrigerator and all cupboards must be cleared of all personal items and the rubbish must be disposed of!

The deposit of CHF 500.00 (or any part thereof) will only be refunded after the studio has been inspected and found to be in order upon departure.

We kindly ask you to keep quiet in the studios and corridors at all times!

We require a copy of your passport or identity card:

Date:

Signature